

Casi dos millones de afectados por la pandemia en el mundo



Washington, 15 abr (RHC) El número total de personas infectadas con el nuevo coronavirus desde el inicio del brote roza los 2 millones en todo el mundo, según los últimos datos actualizados por el Centro de Ciencia e Ingeniería de Sistemas de la Universidad John Hopkins, que monitorea las estadísticas a nivel internacional.

Asimismo, la cifra de muertes ha alcanzado 127.590 a nivel mundial y los recuperados suman 500.717, refiere Russia Today).

Estados Unidos es el país con el mayor número de contagios (609.685), seguido por España (177.633), Italia (162.488) y Alemania (132.210). En América Latina, Brasil sigue siendo el más afectado, con 25.684 casos confirmados, seguido por Perú (10.303), Chile (7.917) y Ecuador (7.603).

Los países más afectados en cuanto a la tasa de mortalidad siguen siendo Italia, donde el número de fallecidos por covid-19 ha alcanzado los 21.067, España y Francia, que acumulan 18.579 y 15.729 muertos, respectivamente.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219782-casi-dos-millones-de-afectados-por-la-pandemia-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba